



Исх.№ 198
От March 11th, 2013

По месту требования

Уважаемые господа!

Настоящим подтверждаем, что ООО «Инженико Платежные Системы» является единственным и полноправным представителем Компании Ingenico SA (Акционерное общество «Компани Индустриэль Финансьер Д'Энженьеры Инженико», Франция/COMPAGNIE INDUSTRIELLE ET FINANCIERE D'INGENIERIE INGENICO), ведущего производителя EFT POS терминалов в мире, на территории России и стран СНГ.

При этом ООО «Инженико Платежные Системы» с «02» апреля 2012 года сосредоточило на себе всю деятельность по продажам, обслуживанию и ремонту оборудования производства Ingenico, а также по предоставлению прав на использование программного обеспечения и техническому сопровождению программного обеспечения, принадлежащего ООО «Инженико Платежные Системы», на территории России и стран СНГ.

Таким образом, в настоящее время ООО «Инженико Платежные Системы» является единственной компанией-правообладателем на программное обеспечение, установленное на оборудование производства Ingenico, и переданное по Договору об отчуждении исключительных прав на интеллектуальную собственность и прав на конфиденциальную информацию от 26.03.2012 от Компании «Арком». Более того, ООО «Инженико Платежные Системы» является единственной компанией, имеющей исключительные права на доработку и модификацию указанного программного обеспечения.

Учитывая изложенное, ООО «Инженико Платежные Системы» имеет все необходимые ресурсы и квалифицированный персонал для предоставления полной технической поддержки и оказания услуг по модификации программного обеспечения, установленного на оборудование производства Ingenico, а также технического обслуживания и ремонта оборудования производства Ingenico.

Jacques Behr,
Executive Vice President EMEA

INGENICO
28-32, boulevard de Grenelle
75015 Paris
Tél. 01 58 01 80 00
RCS 317 218 758

beyond
payment



Ref.№ 198
Of March 11th, 2013

To whom it may concern

Dear Sir/Madam,

This is to confirm that «Ingenico Payment Systems» LLC is the sole and authorized representative of Ingenico SA (Joint Stock Company « COMPAGNIE INDUSTRIELLE ET FINANCIERE D'INGENIERIE INGENICO», France), leading manufacturer of EFT POS terminals in the world, within the territory of the Russian Federation and CIS countries.

Herewith since 02/04/2012 «Ingenico Payment Systems» LLC has fully united all activities on sales, maintains and repair of the Equipment produced by Ingenico, as well as on granting rights to the usage and maintenance of the Software, owned by «Ingenico Payment Systems» LLC within the territory of the Russian Federation and CIS countries.

Thus, at present, "Ingenico Payment System" LLC is the only company-copyright holder on the Software installed to the Equipment produced by Ingenico, and transferred upon the contract on alienation of exclusive rights in intellectual property and rights in confidential information of 26.03.2012 from the Company «Arcom». Furthermore, "Ingenico Payment Systems" LLC is the only company that has exclusive rights in updating and modifying of this software.

Taking into consideration the abovementioned, "Ingenico Payment Systems" LLC has all the necessary resources and qualified staff to provide full technical support and services for the modification of the software installed to the Equipment produced by Ingenico, as well as maintenance and repair of this Equipment.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Behr", written over a vertical line.

Jacques Behr,
Executive Vice President EMEA

INGENICO
28-32, boulevard de Grenelle
75015 Paris
Tél. 01 58 01 80 00
RCS 317 218 758

beyond
payment